



Voyage au Portugal

publié le 08/04/2024 - mis à jour le 09/04/2024

Bienvenue à tous !

Descriptif :

Ce lundi de reprise pour les élèves et les enseignants portugais nous a permis de vivre une journée exceptionnelle à l' Escola Básica e Secundária Quinta das Flores.

L' établissement, accueillant dans ses murs un conservatoire de danse et de musique, est résolument tourné vers ces disciplines artistiques. Plus de 2000 élèves de 10 ans à 18 ans se côtoient dans un collège-lycée situé près du Centre de Coimbra.

La matinée s'est déroulée dans un très bel auditorium où les élèves ont pu entendre des airs de Debussy, joués au piano par Margarita une des correspondantes très douée, puis découvrir une chorégraphie créée par huit danseuses de leur groupe. Les enseignants portugais nous ont offert la surprise de deux chants de fado par un lycéen qui apprend ici, à l' école, ce fado de Coimbra si particulier.

Les élèves français et portugais ont ensuite partagé des jeux sportifs avant le repas. L' après midi a été consacré à des cours. Le professeur de mathématiques a trouvé certains de nos élèves très doués ! La journée s' est terminée par un goûter offert par l' école au cours duquel le chef d' établissement, que nous avons rencontré le matin, est venu nous saluer. Nous avons profité de ce goûter pour fêter l'anniversaire d'Antonin !

Journée riche de découvertes sur le fonctionnement de cette école où nous retournerons mercredi avec plaisir !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.